

DANA GOLOMBEK



© Katja Kuhl

Als Tochter eines Opernregisseurs wurde Dana Golombek in Brandenburg an der Havel geboren und zog kurz vor dem Mauerfall nach Berlin.

Schon während ihrer Schauspielausbildung wurde Dana Golombek von Castern entdeckt und besetzt. Mit sensibler Darstellungskraft überzeugt sie sowohl in Komödien wie „Die Blücherbande“ (ARD), „Neue Adresse Paradies“ (ZDF) und in der Reihe „Allein unter...“ (SAT1), wie auch im dramatischen Suget bei den Tatorten „Schlaf Kindlein, schlaf“ und „Unter Freunden“ (SWR). Dana schreibt in ihrer Freizeit eigene Songs, ist aber zuweilen auch mit französischen Interpretationen des Nouvelle Chanson zu hören. Aktuell arbeitet sie an einem Abend mit amerikanischer Filmmusik der 60er Jahre, diesmal nicht in Begleitung eines akustischen Jazz-Trios sondern mit einer Big Band. Dana Golombek spielt Cello und Gitarre. Ihre zweite Leidenschaft ist seit Jahren das klassische Ballett und moderner Tanz. Mit „kleinen“ Tanz-Theater-Produktionen gastiert sie immer wieder in St. Petersburg und Berlin. Sie spricht fließend englisch und französisch und mit ausreichend Vorbereitungszeit auch russisch. Dana Golombek lebt mit ihrer Tochter in Berlin.

FILMOGRAFIE (AUSWAHL)

Traumschiff – Hawaii
Zu Nah
Allein unter Ärzten
OFFLINE (Kino/ Debüt)
Der Bergdoktor – „Allein“
Neue Adresse Paradies
Allein unter Nachbarn
Soko Köln „Des Teufels Schütze“
Allein unter Müttern
Kinder, Kinder (Serienhauptrolle)

REGIE

Stefan Bartmann
Petra K. Wagner
Oliver Schmitz
Florian Schnell
Axel Barth
Peter Stauch
Oliver Schmitz
Daniel Helfer
Oliver Schmitz
Tobi Baumann

DANA GOLOMBEK



© Katja Kuhl

The daughter of an Opera director, Dana Golombek was born in Brandenburg (Havel) and moved to Berlin shortly before the wall came down.

During her studies to become an actress she was already discovered by casting agents and got her first acting parts. Convincing with her sensible acting abilities, she starred in comedies such as „Die Blücherbande“ (ARD), „Neue Adresse Paradies“ (ZDF) and the „Allein unter...“ Movie/Feature-Series (SAT.1) as well as in dramas like „Schlaf, Kindlein, schlaf“ and „Unter Freunden“ of the TATORT Series.

During her spare time Dana writes her own songs and occasionally performs her French interpretations of the Nouvelle Chanson. At the moment though, she is preparing an evening of American Film Music of the Sixties, accompanied by a Big Band Orchestra, instead of her usual acoustic Jazz-Trio. Dana Golombek also plays the cello and the guitar. Apart from acting and singing, her passion in past years has been Classical Ballet and Modern Dance. She has been touring with "minor" Dance - Theatre - Productions in St. Petersburg and Berlin.

She is fluent in English and French and, with enough time to prepare, also Russian. Dana Golombek lives in Berlin with her daughter.

FILMOGRAPHY (SELECTION)

Traumschiff – Hawaii
Zu Nah
Allein unter Ärzten
OFFLINE (cinema)
Der Bergdoktor – „Allein“
Neue Adresse Paradies
Allein unter Nachbarn
Soko Köln „Des Teufels Schütze“
Allein unter Müttern
Kinder, Kinder

DIRECTOR

Stefan Bartmann
Petra K. Wagner
Oliver Schmitz
Florian Schnell
Axel Barth
Peter Stauch
Oliver Schmitz
Daniel Helfer
Oliver Schmitz
Tobi Baumann